

## 「後輩への激励の言葉」② 「自ら行動を起こしてよかった」

体育学部体育学科3年 北野 花

昨年、大学の授業がオンラインに決まり、慣れないパソコンに向き合う毎日を過ごしていました。そのような毎日に不安を抱いていたとき、横浜教師塾アイ・カレッジの塾生募集の知らせを見つけました。横浜の教員を目指すため、挑戦することに決めました。入塾試験に向けて、教職支援室の坂本先生に長期にわたってメールやZoomを使って全面的にサポートしていただいたおかげで、合格することができました。アイ・カレッジでは、学習指導案や模擬授業、論文作成、社会人マナー、横浜の教育など幅広い内容を学んだり実際の学校現場で体育の授業で「笛を吹く」など教師の仕事を体験したりしました。半年の学びを経て今、自ら行動を起こし、アイ・カレッジに入塾してよかったと思うことが2つあります。1つ目は、同じ目標を持つ仲間ができたことです。他大学の3年生だけでなく、社会人や非常勤で現場に立つ人と出会えたことはとても貴重でした。2つ目は、自分を見つめ直し、目標を再確認することができたことです。様々な塾生と学習する中で、自分のよさや今後の課題に気づきました。そして、「横浜の教員になりたい」という気持ちが強くなりました。不安を抱きながらも挑戦してよかったと心から思っています。